

## Kinder/-Jugendbericht für das Tennisjahr 2023/2024

Das Tennisjahr 2023 startete mit dem JUWI-Cup, der beliebten Wintermedenrunde. Hier war der TC Traar mit 4 Mannschaften in den Altersklassen U10-U18 vertreten. Da es sich hier um eine Spaßrunde handelt, wird keine Tabelle ermittelt.

Als nächstes folgten dann die Kinder/- Jugendkreismedenspiele. Auch in diesem Jahr haben wir wieder eine Mannschaft in der Bezirksliga in dem Jahrgang U12 Mädchen melden können. Weiter haben wir 4 Mannschaften auf Kreisebene gemeldet. Eine U10 Mixed- Mannschaften, eine U15 und U18 Mädchenmannschaft und zwei Jungenmannschaft in den Altersklassen U12-U18. Die U18 Mädchenmannschaft tritt als Spielgemeinschaft mit TV03 auf. Hier auch ein besonders Dankeschön an den Stadtwald-Verein, dass so unkompliziert unsere 18-jährigen in eine Mannschaft integriert wurden. Wie letztes Jahr auch haben alle Kinder- und Jugendlichen eine sehr gute Leistung gezeigt und unseren Verein erfolgreich vertreten, besonders freuen wir uns über unserer U15 Mädchen Mannschaft, die den ersten Tabellenplatz erreichten. Alle Ergebnisse können auf unserer Homepage eingesehen werden.

Zu Zeit befinden sich 5 Kinder für den TC Traar im Kreistraining. Ein Kind vertritt unseren Verein bereits im Bezirkstraining. Benedikt Bernigau erreicht bei unseren diesjährigen Kreismeisterschaften das Finale in der Gruppe U10, verlor allerdings nur ganz knapp im Championstiebreak. 6:3,3:6, 8:10. Johann Croonenbroeck gelangte im Doppel mit Jacob Rollmann ins Finale und erreichten ebenfalls den 2. Platz. Lena Hesse und Pauline Janssen belegten im Doppel in der Gruppe U12 den 3. Platz. Besonders stolz sind wir auf unseren Johann Croonenbroeck, der sich zurzeit auf Platz 70 der DTB Rangliste in U12 befindet. Im TVN hat er es auf Platz 5 geschafft, so vertritt er uns regelmäßig auf Turnieren im Bezirk und Verband. Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg. Ebenso bedanken wir uns sehr für die starke Leistung all unserer Kinder und sind sehr stolz, dass sie unseren Verein so toll vertreten.

Im September fand erstmalig ein Eltern-Kind-Turnier statt. Leider mussten wir nach einer halben Stunde, wegen Regens, das Turnier abbrechen und sind dann direkt zum geselligen Pizza essen übergeschwenkt. Da es allen aber so großen Spaß gemacht hat, fand im Dezember ein weiteres Eltern-Kind-Turnier in der Halle statt. Wir freuten uns über die große Resonanz, mit ca. 20 Teilnehmer/Innen aller Altersklassen. So war dies ein gelungener bunter Nachmittag mit leckeren Ausklang bei Pizza.

In diesem Winter 2024 sind die JUWI-CUP Winterspiele aufgrund von Mangel an Hallenplätzen ausgefallen, trotzdem haben einige Freundschaftsspiele stattgefunden.

Wir sind nun motiviert in die neue Saison gestartet und haben bereits einen Rodelausflug in die Neusser-Skihalle unternommen. Hier hatten unsere Kinder einen riesen Spaß und einen sehr aufregenden Nachmittag.

Wir freuen uns jetzt auf eine tolle Sommersaison mit vielen interessanten Spielen.

Sportliche Grüße

Renate Hesse, Jugendwartin TC Traar